

## 1<sup>er</sup> FESTIVAL DE ARTES MARCIALES Y DEPORTES AERÓBICOS DE CANARIAS

El pasado día 13 de Diciembre de 2003 tuvo lugar en el Pabellón Ana Bautista de Santa Cruz de Tenerife el primer Festival de Artes Marciales y Deportes Aeróbicos de Canarias, organizado por el Departamento Canario de Wushu-Taichi de la Federación Española de Judo y D.A. y la colaboración del Gimnasio EUROGYM.

En dicho evento se pudieron observar demostraciones de TaeKwon-Do ITF, Tai Chi, Aikido, Jiu-Jitsu, Karate, Ninjutsu, Jet Kun Do, Wushu, Iaido, Capoeira, Body Combat, Gimnasia Deportiva y Fitness.



La demostración de TaeKwon-Do corrió a cargo de la delegación Canaria de la FITE, coordinados por Ricardo Rodríguez (II Dan), destacando el equipo por la gran profesionalidad y alto nivel exhibido, siendo uno de los equipos más destacados entre más de 60 participantes de los distintos estilos.



El equipo de exhibición conformado por: Ricardo Rodríguez (II Dan), Armando González (2º Gup), Carlos González (3º Gup), Diego Díaz (4º Gup), Carlos Hernández (8º Gup) y Bárbara González (8º Gup), de 10 años; realizaron dos intervenciones acompañadas por música, siendo el único equipo que dispuso de tal oportunidad, gracias al alto nivel demostrado en otras galas. En la exhibición se pudo observar Tul en equipo, Jayu Matsogi, aplicación de las formas, demostración de flexibilidad, combate preestablecido, rompimientos de potencia y saltos.



Por último destacar la colaboración de otros miembros de la Asociación Canaria, en la preparación y coordinación de la exhibición; Alfredo de Bonis Herrera (Cámara y montaje de Video), Pablo Melián Laruga (Cámara), Juan Pedro Rodríguez Pérez (Montaje de Video), Alfredo de Bonis Baena (Montaje Musical).

**Departamento de Prensa**  
**Asociación de TaeKwon-Do de las Islas Canarias (ATIC)**